

Association Enfants Soleil

BULLETIN D'INFORMATIONS 2002

(Pour plus d'informations : voir notre site <http://enfants.soleil.chez.tiscali.fr>)

Haïti continue à s'enfoncer dans la misère. Les aides internationales sont bloquées depuis des années pour raison d'instabilité politique. L'espoir suscité par l'arrivée au pouvoir d' Aristide s' est changé en désillusion et parfois en colère. Le désarroi est tel que Duvalier (le fils) pointe son nez... La violence se fait quotidienne (meurtres, pillages saccages) . Plus que jamais, le monde devrait aider ce petit pays à s'en sortir.

Enfants Soleil étend et approfondit son action pour l'éducation.

Aide aux écoles.

Huit écoles bénéficient d'une aide régulière, mais plusieurs autres, en province, reçoivent des livres d'enfants, qui sont ensuite repris et échangés par l'Association Esol Haïti. 200 livres tous les 6 mois. La bibliothèque de prêt compte 1500 livres. A chaque rentrée, du matériel scolaire est distribué aux enfants, des uniformes cousus par des parents, des chaussures fournies. Trois containers ont été envoyés, soit plus de 90 colis, contenant des jouets, du matériel scolaire, des livres d'enfants, des médicaments, du matériel médical. Deux nouvelles écoles (Verrette, Terre Nette,) bénéficieront d'une aide désormais. Une fête a lieu tous les ans dans chaque école avec des distributions de jouets.



Le Docteur J. Ostene et François Brisson, Président d'Esol Haïti répertorient les jouets pour une répartition entre les écoles.

Chaque école a un uniforme différent. L'uniforme gomme les différences sociales et ravit des enfants qui sont le plus souvent nus.



Au total, 1804 enfants sont scolarisés dans les 8 écoles Esol. 1632 ont été admis dans la classe supérieure.



Une nouvelle école (J.F. Biassou) a été construite en 2001-2002. Elle accueille 150 élèves. Elle fera l'objet de divers aménagements en 2002 (voir projets) Insécurité. Des bandes armées tuent et pillent dans les bidonvilles. Fortement armés, ils tirent pour faire fuir les gens et se livrent ensuite tranquillement au pillage. Le marché de Cité Soleil a du mal à fonctionner à cause de ces attaques répétées. Deux écoles ont été pillées (IMAO et La Fraternité) y compris portes, fenêtres et tôles. L'Association Esol Haïti, qui compte désormais plus de 50 membres, s'est chargée de prêter du matériel à ces deux écoles., qui ont pu terminer l'année scolaire

Enfants Soleil diversifie son action sur le plan médical



Dispensaires. (Lire le rapport médical du responsable médical sur notre site.)

Environ 9000 personnes ont, entre 2001 et 2002, bénéficié de soins et de médicaments gratuits (enfants parents, enseignants et personnes démunies des bidonvilles).

147 personnes ont bénéficié de lunettes de vue gratuites. (Voir projets)

Des envois de matériel médical fourni en particulier par SOS Enfants et Médecins sans Frontières, nous ont permis d'améliorer les moyens donc l'efficacité des dispensaires.

Ecoles. Toutes les écoles bénéficient désormais d'une trousse médicale d'urgence et les directeurs et instituteurs ont appris à l'utiliser. (Voir projets)

Notre association avec l'école IPMAI (Institut Paramédical de Formation Auxiliaires et Infirmières) prend corps. (Directeur : Docteur J.M. Edouazin Rue des Casernes N°60 Port au Prince Tel : 229565) Nous fournissons du matériel médical et pédagogique, et des livres, et l'école participe à nos actions dans les zones les plus défavorisées à travers des stages d'infirmières et l'action des médecins de l'école. (Voir pr
Ci-contre, Esol a participé à la fête de promotion des nouveaux diplômés le 27 avril 2002.

